



## Ein neuer Stadtteil in Leipzig **Löwitz Quartier**

greift das Motiv des Leipziger Löwen auf, welcher nicht nur im Stadtwappen, sondern im gesamten Stadtbild als Fassadenelement oder Brunnenfigur zu finden ist.

Der Name soll mit seiner für Ortsnamen typischen Endung auf »-itz« ganz bewusst an das Gefühl von regionaler Verbundenheit erinnern.

Zwischen Parthe und Hauptbahnhof entsteht ein neuer Lebensort mit viel Grün und Begegnungsräumen, der allen Leipzigern zugänglich ist.

Erstmals werden in dem autoarmen Quartier bei der Planung Radfahrer und Fußgänger bevorzugt und Kraftfahrzeuge möglichst aus dem Straßenbild genommen.

Eine Trennkanalisation, Regenwasser wird gespeichert und fließt nicht in die Kanalisation, Co<sup>2</sup> arme Kraftstoffe, Ökostrom, Erdgas. Eine öffentliche Parkanlage, Miet- und Eigentumswohnungen, Hotel, Büro, Kindergarten, Gastronomie und Einzelhandel.

Am 28.04.2022 wurde der Grundstein für das fünfzügige Gymnasium gelegt.

Nur ein Jahr nach der Grundsteinlegung, 24.04.2023, hat das erste Gebäude in Leipzigs zentralem neuen Löwitz Quartier seine volle Höhe erreicht.

Dieses Ensemble, einschließlich der 3-Feld-Sporthalle in der Annemarie-Renger-Straße 19, 04109 Leipzig, wurde am 23.08.2024 an die Schulgemeinschaft übergeben.

Heute, Donnerstag 23.01.2025, war unsere SHG zum Tag der offenen Tür. Wir haben seit Baubeginn mit großem Interesse das Wachsen des



Blick auf das Gymnasium von der Westseite des Bahnhofs!



Blick aus einem Klassenzimmer!

